
Sport - Bach (Cio): "Stiamo discutendo sul

reintegro di atleti russi e bielorussi"

Roma - 16 set 2022 (Prima Pagina News) "Tempistiche? Non

possiamo citare degli step concreti o una deadline su questo

tema".

"Quello dei russi e dei bielorussi è un grande dilemma, ma è un argomento del quale stiamo discutendo con i

comitati olimpici nazionali, con le federazioni internazionali, con i membri Cio e con la comunità degli atleti".

Così il Presidente del Comitato Olimpico Internazionale, Thomas Bach, in merito alla possibilità che gli atleti

provenienti da Russia e Bielorussia possano tornare a competere a livello internazionale, confermando la

dichiarazione del Presidente del Comitato Paralimpico Americano, che ha detto che il tema era emerso nel

corso dell'ultima riunione del board del Comitato. Tuttavia, prosegue Bach, per quanto riguarda i tempi, "non

possiamo citare degli step concreti o una deadline su questo tema".

(Prima Pagina News) Venerdì 16 Settembre 2022
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